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Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by Juergen85 on Mon, 10 Dec 2007 22:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wo sind die Fragen^^

aber die Haarpracht is so wie bei mir vor ca 2 Jahren?
Wie alt bist du wenn ich fragen darf, denke das is Norwood 2,5?

Denke das is noch nich so tragisch, evtl noch was machbar mit Fin oder topischen
Mittel...allerdings soll man sich in der Front keine Illusionen machen.

Denke mal der Haarverlust wird zu 90% so fortfahren wie bei mir das die Front so in etwa bleibt
nur noch etwas ausdünnt und dann langsam die Tonsur beginnt...je nach deinem Alter kann
man auch schon sagen wie lange die Haare noch in etwa halten....

Aber Haarteil...find ich noch etwas zu früh!(falsche Rubrik??)

MfG
Jürgen

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Mon, 10 Dec 2007 23:40:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fragen stehen doch unten im text - bin 24...eigentlich hat sich status ganz gut gehalten es wird nur
immer dünner. an tonsur glaube ich nicht, das da wirklich keinerlei anzeichen dafür da sind.

ich will aber wieder mit mir selber im reinen sein und mich optisch mögen(steht alles oben im
text), ich hab einfach kein lust mich jetzt schlechter zu finden als früher...schon jetzt an slte
zeiten zurückzudenken ist doch bitter und ich erwisch mich schon dabei + dieses
zurechtgefrickel der frisur geht mir auf die nerven.

ich habe nur vor die betroffenen stellen zu "behandeln" - das wäre mir auch in keiner weise
peinlich weils ja kein klassisches toupet ist - trotzdem solls nicht auffallen.
der zeitpunkt ob zu früh oder nicht ist ja mega heikel - wenn ichs mache wenn ich ne glatze
habe geh ich als lachnummer durch und mit 30 ists mir ehh scheissegal - dann mach ich auf
smoothen 3tagebart-glatzenträger und dann passt wahrscheinlich auch meine gesicht dazu.

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Mon, 10 Dec 2007 23:57:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey just in,
leider kann ich den Text der da oben stehen soll, nicht finden, hier kommen auch nur die Bilder
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an...   

LG
Onkel Donald

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Tue, 11 Dec 2007 08:39:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also erst einmal etwas zu meiner Person: ich habe das erste Mal etwas Von HA bemerkt als ich
19 war. Hatte in der Schule immer mit die coolste frisur (backham-like, oder nach hinten wie
leonardo di caprio) ich weiss noch genau dass 
meine Stimmung damals schon immer auch von der frisur abhängig war (styling gut - stimmung
gut).
Ich habe damals oft gesagt bekommen dass ich modeln sollte, da ich ein sehr feminies gesicht
habe und eben diesen ausgeprägten sinn für style (hatte).
Dann kam der scheiss HA....: ich hab Propecia ausprobiert und Regainie und es cs 2-3 jahre bis
heur durchgezogen. es hat sicher geholfen, auch wenn ich den Verdacht habe, dass regaine Zwar
die haare vermehrt aber eindeutig alle/ auch die gesunden haare, dünner und dunkler werden
lässt.
Meine Laune wurde schlechter und meine Langzeitbeziehung scheiterte auch noch wegen der
scheisse(die kombination ist besonders hart)
Heute ist mein ausgeprägte Selbstbewusstsein nur noch in ansätzen vorhanden. alles nur
wegen der mist-haare.
Ich gucke mir irgendwelche Ideoten an und fange an sie zu beneiden...so geht das nicht mehr
weiter. Ich würde gerne meine Persönlichkeit weiter ausleben, meinen Sinn für mode,
nächte durchzechen mit meinen Freunden und morgens aufwachen und gut aussehen. Selbst
von meinen freunden schotte ich mich
so jetzt schon ein bisschen ab.
Ohne Arrogant klingen zu wollen möchte ich meine frühere gute gesamtoptik nicht
"wegschmeissen" nur wegen ein paar Härchen-
ZU den Bildern: was früher gut zu kaschieren war wirds immer schwerer, auch wenns
manchmal noch gut klappt. - hab aber auch keine lust auf mehr auf sone "verdeck Frisur"
Meine meinung ist wenn schon mit Haarteil geschumelt dann Kurzhaarfrisur strubbelig. Habe
ernstes Interesse an Contactskin(variante für GHE) glaubst du onkelD das könnte mir helfen?
Es Darf unter keinen Umständen auffallen oder unnatürlich aussehen(wären ja nur kleinere
stellen bei mir) was ist wenn die verbleibenden Resthaahre und der folie nachwachsen?
Meine Frage an Sempre Capelli: was würdet ihr mir empfehlen? Toplace sieht spitze aus, gibt
es solch eine Qualität auch in deutschland? ich möchte es aber dauerhaft tragen (pro
contactskin) da das besser fürs ego ist.
Meine Problemzonen sind wie erkennbar: GHE plus die verbindung hinter einer stabilen insel an
der front - hinten keine probleme.

danke für die hilfe und viel erfolg euch allen.
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Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Tue, 11 Dec 2007 10:40:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey just in,

erst mal eine (nicht bös gemeinte) Randnotiz: Wäre es Dir möglich, das 1. Bild (was sowieso
relativ unscharf ist) kleiner zu machen oder nicht mehr in den Beitrag zu integrieren (also einfach
nur verlinken, wie Bild 2 und 3)? Sonst gibt das hier soooooo lange Zeilen, find ich persönlich
schwer zu lesen. Aber das ist jetzt auch nicht SO wichtig. Zur Sache:

Zunächst einmal möchte ich sagen, dass ich Dich sehr gut verstehen kann, weil ich selbst mit
18, als der HA ziemlich stark losging, gerade angefangen hatte, an einer "Karriere" als
Pop-Musiker zu arbeiten... und klar wird man da in dem Alter und unserer Gesellschaft (auch
unbewusst) nach dem Aussehen beurteilt (das macht beim ersten Eindruck wohl JEDER von uns,
glaub ich).

Ende des Liedes war: Schon bald traute ich mich auf keine Bühne mehr, die Sachen mit
Frauen, die Du erzählt hast, kamen auch dazu... und noch ein paar andere Geschichten und ich
verfiel in WIRKLICH fiese Depressionen - nicht allein WEGEN des HA, aber er hat die negative
Situation stimmungsmäßig doch enorm unterstützt. So, jetzt bin ich 27, trage seit exakt 7
Tagen mein erstes HT und fühle mich gleich 10mal besser (auch wenn wir uns in der Farbe
etwas verguckt haben, weil kein Tageslicht *mecker*, das wird aber demnächst noch korrigiert!).
Nach so langer Zeit geht die "Seele" natürlich nicht von heut auf morgen wieder fertig, wenn Du
verstehst was ich meine 

Was ich Dir sagen will: Lass es nicht so weit kommen! Tu Dir das nicht an, quäl Dich nicht.
Offenbar bist Du aufgeschlossen gegenüber Haarersatz, ich hab noch nicht SO viel Erfahrung,
kann Dir aber versichern: Wenn z.B. ein ContactSkin (oder sicher auch ein anderes Toupet,
kenne bisher aber nur dieses eine aus eigener Erfahrung) richtig angebracht ist, sieht man NIX,
und fühlt NIX (ich jedenfalls nicht)... Hatte noch keine Gelegenheit, damit Sport zu machen, mal
ordentlich zu schwitzen, um zu sehen, wie es dann ist, aber das hole ich nach...

Andererseits möchte ich auch niemandem hier ein HT aufschwatzen, vielleicht erkenne ich für
mich selbst in ein paar Wochen, dass ich nicht damit klarkomme. Man muss sich aber AUCH
eingestehen: Die Welt ist nicht immer fair und man kann nicht immer alles haben. So sieht das
leider aus. Wenn Du schreibst, Du willst wieder völlig unbeschwert Nächte durchzechen (und
k.A. was da sonst noch zugehört), das ist prinzipiell alles mit Haarersatz möglich, aber im
Endeffekt bliebe das Haarersatz, braucht mehr pflege, und hin und wieder mal auf'm Klo mit
Spiegeln kontrollieren, ob noch alles richtig verkelbt ist und so... (mach ich zumindest am Anfang,
weil mein Teil auch nur zu 90% optimal zugeschnitten ist, da muss ich etwas "tricksen" und kann
NOCH nicht JEDE Frisur damit tragen). Da Du aber sowieso styling-bewusst bist, sollte das
tägliche Stylen (was ich normalerweise - als "Naturbursche"  - nicht so sehr mache) nichts
Neues sein.

Und jetzt mal konkret zu Deiner Frage: Zu ContaktSkin (oder generell Haarteilen) an der Front
hab ich noch GAR keine Erfahrung, weil wir beim ersten Mal jetzt erst mal die Front haben stehen
lassen. Bei den modischen Styles, die z.Zt. angesagt sind unter Leuten in unserem (oder eher
Deinem Alter) hat man m.E. an der Front allerdings GAR keine Probleme. Aktuelle Frisuren sind
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ja z.B. sowas hier

http://www.frisurenchristian.com/frisur%20neu%202.jpg
http://www.coiffeur-chryso.de/img/frisur3.jpg
 http://www.hairfinder.com/articles2005/loreal2005pictures/to niguymen.jpg

Alles in dieser Richtung ist natürlich wie gemacht für ein HT. Fragt sich, wie lange so ein
Trend anhält. Wenn eines Tages wieder streng nach hinten gekämmt oder GANZ kurz "in" sein
sollte und Du mit diesem Trend gehen möchtest, dann wird das sicher schwieriger... Aber "eines
Tages" bist Du dann ja eh 30 und dann ...  

Ups, ich schaue gerade auf die Uhr und sehe, dass ich schnell los muss... Ich hoffe, ich konnte
ein bisschen helfen?

Subject:  INFO - keine individuelle Beratung im Forum
Posted by semprecapelli on Tue, 11 Dec 2007 11:00:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Meine Frage an Sempre Capelli: was würdet ihr mir empfehlen? Toplace sieht spitze aus,
gibt es solch eine Qualität auch in deutschland? ich möchte es aber dauerhaft tragen (pro
contactskin) da das besser fürs ego ist.

Lieber Just In.

Nichts für ungut, aber wir können, wollen und werden keine individuellen
Beratungsgespräche in öffentlichen Foren wie z.B. diesem hier führen; es wäre schlichtweg
der Sache gegenüber unangemessen und vor allem verständlicherweise so gar nicht im
erklärten Sinne von alopezie.de.

Jedoch kannst Du bei ernsthaftem Interesse gern einmal bei passender Gelegenheit für die
eine oder andere Frage unser Service-Team unverbindlich direkt kontaktieren.

Vorweihnachtsgruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Tue, 11 Dec 2007 18:59:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey danke für die Antworten...
@ OnkelDonald: es freut mich für dich total wenn du dich jetzt besser fühlst...weiss ja was
für ein scheiss gefühl das vorher ist. 
Ist für mich echt beruhigend zu hören dass contactskin anscheinend zu empfehlen ist.
würde mich trotzdem noch freuen wenn du ab und zu mal ein paar Erfahrungen hier reinpostest
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bzgl. Schwitzen, Klebefestigkeit, pflege/Styling.
zu den einschränkungen: klar ich glaub das würde jedem so gehen. anfangs erstmal vorsichtig
abchecken obs auffällt und so - mit der zeit wird man auch da sicher selbstbewusster.
Wenn man das vergleicht zu den einschränkungen die ich jetzt habe: langes styling, regaine ect.
ich glaub nicht dass das schlimmer wäre.

jo hast recht - ich hab eine positive meinung zum haarteil. 
Ben Afflack hat auch eins...uuund? peinlich? sollte ihn jemand deshalb angreifen wird der
wahrscheinlich lauthals loslachen weil er der womanizer in person ist und trotzdem/deshalb
unglaublich attraktiv ist.
Frauen machen sich ihre Brüste - ist das was anderes? find ich nicht.
Die frisuren sind echt klasse, nr 2 und 3 hatt ich auch lange und könnte ich mir in etwas kürzer
vorstellen.
Bild 1 = auch cool, aber dann würde man schon richtig klotzen direkt nach erhalt des haarteils,
damit würde ich mich nicht wohlfühlen(mehr schein als sein). lieber erstmal etwas
unauffälliger.

@Sempre capelli:
KLar versteh ich - ihr müsst jedoch auch verstehen, dass grade der erste schritt in solch ein
studio besonders schwer ist.
wenn man dann gesagt bekommt: "nein es lohnt sich noch nicht wirklich", oder "nehm mircohairs"
"das was du willst gibt es gar nicht" ist es ja besser vorab im forum mal nachzufragen zumal ihr
hier stark präsent seit.

grüße

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by Juergen85 on Tue, 11 Dec 2007 21:31:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wir sind in ähnlicher Situation..allerdings habe ich noch einen tacken weniger haare....also
kaschieren kann ichs garnich mehr!

ich bekomme am Freitag mein erstes Haarteil.
Ist eine Extraanfertigung und kostet mich auch stolze 1400Teuros.
Dafür garantiert mir das Studio mind 1 Jahr haltbarkeit und 3-4 Services im Jahr. Schneiden
kostet Extra!

Auch für mich war der Gang schwer mit 22 Jahren in ein Haarstudio.
Aber denke mal so......klar lohnt es sich vlt noch nich ein Haarteil zu tragen aber

a) will man ja jetzt gut aussehen
b) wenn man wartet bis man Glatze hat fällts wohl etwas mehr auf...

Meine Ängste sind natürlich noch a) es wird entdeckt und b) die Befestigugn...will nicht jeden
Tag das Haarteil neuverkleben allerdings auch keine Permantenbefestigung...so 1-2 mal die
Woche wären optimal, sprich alle 3-4 Tage ...und es muss natürlich auch ohne
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permanentverkleben bombenfest sein, weil ich will ja Leben wie  ein Normaler Mensch...

MfG
Jürgen

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Tue, 11 Dec 2007 22:18:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dann wünsch ich dir mal viel erfolg mit deinem haarteil...kannst ja mal schildern wies gelaufen
ist - ich denke deine wünsche sind machbar - auch wenn ich kein fachmann bin.
allerdings würd ich das irgendwie machen dass es keiner sieht - wenn du den ha nicht mehr
verstecken kannst muss es doch auffallen wenn du auf einmal volles haar hast oder? (sorry dass
ich so direkt bin jetzt) 
würde vllt die woche mal mit microhairs drangehen und einen fließenden übergang
schaffen, oder frisurenänderung - von lang auf kurz denke ich ist gut.
dann denken alle mensch mit kurzen haaren siehts voller und besser aus.

stell mal ein foto rein.
hast du alles oben radical abrasieren lassen oder willst di so wie ich nur die betroffenen stellen
bearbeiten?

grüße und viel erfolg

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by Juergen85 on Tue, 11 Dec 2007 22:38:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

da bin ich ganz offen...dass lass ich den FAchmann entscheiden^^

lauf eh meistens mit kappe rum^^

schreib morgen mal mehr jetzt geh ich schlafen^^

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by raketenkonstrukteur on Tue, 11 Dec 2007 23:50:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

bin 23 Jahre alt und beschäftige mich auch schon lange mit Toupets.

Habe früher auch immer die coolsten Frisuren gehabt und jeden Trend der mir stand
mitgemacht, denn ich bin schon ein Mensch der nach der Mode und aktuellen Trends usw lebt.
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dieser scheiss haarausfall hat fast alles kaputtgemacht, die haare sind nun wirklich das einzige
dass jetzt das perfekte gesamtbild stören 
(ist jetzt nur so ne redewendung nicht denken dass ich glaube der schönste oder so zu sein)

Bis jetzt verdecke ich meinen Haarausfall mit toppik was eigentlich ganz gut klappt, was mich
aber nervt ist dass man nicht völlig frei ist: d.h. durch die Haare fahren, schwimmbad usw. ist
nicht drin...

bald sollte eine entscheidung her, aber ich denke ich werde mir vor dem sommerurlaub die haare
abhauen und mal schauen wie`s wirkt...

denn die vorstellung dass einem bei anwesenheit von freunden, usw. im schwimmbad oder einer
spassrangelei unter kollegen, das teil verrutscht oder gar vom kopf fliegt, wäre für mich das
schlimmste...! möchte jetzt niemanden abschrecken oder so, aber dass sind halt meine
meinungen,  gedanken und vorstellungen die mir persönlich sorgen bereiten...

wie seht ihr das??? speziell just in und juergen...

gruss an alle

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Wed, 12 Dec 2007 00:17:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich galub eherlich gesagt nicht dass das verrutschen kann . toppik werd ich auch mal probieren
obwohl ich diese kaschiererei satt hab.

ist schon übel dass man jetzt nicht mehr alles mitmachen kann ne?
hab gehört toppik ist auch nicht ganz unsichtbar(blitzlicht ect)
manchmal hab ich auch echt das gefühl die gesellschaft wird immer mehr haarfixiert. da
kannste n gesicht wie frank ribery haben hauptsache volle und am besten lange haare.

zum verrutschen: sagen wir mal du brauchst 30min zum stylen mit toppik und fühlst dich
danach immer noch nicht perfekt - wenn du die 30 min zum kontrollieren(ränder nachkleben ect
verwendest sollte es doch bombenfest sein oder?
weiss ja nicht wie groß dein haarteil sein würde. 

was mir garde noch eingefallen ist: sa wetten dass... geguckt? niclas cage hatte auch schonmal
weniger haare oder?
trotzdem cooler typ nur so am rande.
zumal onkeldonald positiv von contact skin berichtet hat mach ich mir da eigentlich keine großen
sorgen.

viele berichte sagen dass Haarteile sofern sie gut sind heutzutage nicht mehr auffallen.

guck dir mal bei toplace.com die frisur von sester an. der ist noch sehr jung und hat deutlich

Page 13 of 22 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=186
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=9914&goto=101830#msg_101830
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=101830
https://www.alopezie.de/fud/index.php


weniger haare als ich, trotzdem hat der jetzt ne frisur mit der ich schon sehr glücklich wäre.

wegen spassrangeleien und so: hab ich eher selten, und es gibt viele die auch mit echten haaren
recht aggressiv reagieren wenn man ihre frisur kaputt macht. bei frauen: die haben irgendwie
immer das verlangen durch die haare zu fahren - mach dir n bisschen gel rein dann biste das
problem los.
übrigens solche probleme hast du doch auch bei toppik oder nicht?

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by raketenkonstrukteur on Wed, 12 Dec 2007 11:10:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

just in schrieb am Mit, 12 Dezember 2007 01:17ich galub eherlich gesagt nicht dass das
verrutschen kann . toppik werd ich auch mal probieren obwohl ich diese kaschiererei satt hab.

ist schon übel dass man jetzt nicht mehr alles mitmachen kann ne?
hab gehört toppik ist auch nicht ganz unsichtbar(blitzlicht ect)
manchmal hab ich auch echt das gefühl die gesellschaft wird immer mehr haarfixiert. da
kannste n gesicht wie frank ribery haben hauptsache volle und am besten lange haare.

zum verrutschen: sagen wir mal du brauchst 30min zum stylen mit toppik und fühlst dich
danach immer noch nicht perfekt - wenn du die 30 min zum kontrollieren(ränder nachkleben ect
verwendest sollte es doch bombenfest sein oder?
weiss ja nicht wie groß dein haarteil sein würde. 

was mir garde noch eingefallen ist: sa wetten dass... geguckt? niclas cage hatte auch schonmal
weniger haare oder?
trotzdem cooler typ nur so am rande.
zumal onkeldonald positiv von contact skin berichtet hat mach ich mir da eigentlich keine großen
sorgen.

viele berichte sagen dass Haarteile sofern sie gut sind heutzutage nicht mehr auffallen.

guck dir mal bei toplace.com die frisur von sester an. der ist noch sehr jung und hat deutlich
weniger haare als ich, trotzdem hat der jetzt ne frisur mit der ich schon sehr glücklich wäre.

wegen spassrangeleien und so: hab ich eher selten, und es gibt viele die auch mit echten haaren
recht aggressiv reagieren wenn man ihre frisur kaputt macht. bei frauen: die haben irgendwie
immer das verlangen durch die haare zu fahren - mach dir n bisschen gel rein dann biste das
problem los.
übrigens solche probleme hast du doch auch bei toppik oder nicht?

also dein status ist doch noch ok... denkst du dass dir ein 3mm schnitt nicht stehen würde???

also in sachen blitzlicht brauchst du dir keine sorgen machen, wird nicht sichtbar... nur im somer
im schwimmbad beim schwitzen, (volleyball, fussball)kanns dir passieren dass sich das zeugs
grün verfärbt, und es aussieht als wenn dir der moos auf dem kopf wächst...  kein scheiss,
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ehrlich

es ist allgemein bekannt dass, nicolas cage, ben affleck, john travolta, jamie fox, elton john usw.
haarteilträger sind...

ich habe leider noch nicht die möglichkeit gehabt sowas live bei jemandem zu sehen sodass ich
mir ein bild machen könnte, auf irgendwelche Fotos möchte ich mich nicht verlassen.

ja durch haare fahren ist natürlich auch nicht drin, aber wenn ich bei einer zwischen den beinen
hänge, und die mir an meinen haaren reisst, hätte ich einfach zuviel angst dass sie das Teil
dann auf einmal in der hand hat, also ich meine jetzt das Haarteil 

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by Juergen85 on Wed, 12 Dec 2007 11:18:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also drei Dinge machen mich noch skeptisch bezüglich Haarteil.

1) es musst wirklich auch von nahem echt aussehen....wenn es einer entdeckt(der es nicht soll)
dann prost mahlzeit...sowas spricht sich schnell rum und mein ego is noch mehr im keller

2)es muss bomenbefest sitzen......ich will nich ständig angst haben im schwimmbad oder so das
aufeinmal meine haare neben mir schwimmen.....und grad hier denke ich kann keiner einem
Garantie geben das es auch wirklich hält......und das is doch relativ dumm..mann muss immer
angst haben wenn man angerempelt wird oder schwimmen geht oder gar im Vergnügunspark
ist das aufeinmal die Haare weg sind....damit muss man wohl leben! Weil wenn einer wirklich
unbewusst etwas fester dran zieht ist es weg und früher oder später kommt es mal zu so einer
oder ähnlicher Situation..........

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Wed, 12 Dec 2007 13:26:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey - nee leider nicht: 3mm schnitt steht mir weniger, bzw ich kanns mir schwer vorstellen. mein
gesicht sieht sehr jung aus - da ist ha echt scheisse.
z.b sähe di caprio mit ha wahrscheinlich recht beschissen aus - vin diesel macht das gar nichts
mit 3mm.

zum abreissen: also in meinem fall wären das ja nur die GHE und das stück dazwischen - da
zieht doch keiner dran. würde jetzt auch so ausrasten wenn da jemand ziehen/reissen würde.

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Wed, 12 Dec 2007 19:08:24 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

raketenkonstrukteur schrieb am Mit, 12 Dezember 2007 00:50bald sollte eine entscheidung her,
aber ich denke ich werde mir vor dem sommerurlaub die haare abhauen und mal schauen wie`s
wirkt...
Ich denke, das ist meist der vernünftigste Schritt. Hey, vielleicht steht dir mm-Schnitt echt. Dann
bist Du aber gealtig aus'm Schneider. Ich bin 2 Jahre mit mm-Schnitt rumgelaufen, zuerst war ich
ganz happy, weil der HA nich mehr so auffiel, andererseits merkte ich schon nach den ersten
Monaten, dass ich mich in dem mm-Schnitt typmäßig absolut nicht wiederfand. Und nach 2
Jahren hatte ich die Nase voll, trage jetzt seit 8 Tagen ein Haarteil und bin (bis auf die leicht
falsche Farbe) viel glücklicher als vorher... Aber erst mal mm-Schnitt ausprobieren würde ich
echt jedem raten! (Immer die coolsten, modischsten Frisuren tragen is damit natürlich nich drin )

Zitat:denn die vorstellung dass einem bei anwesenheit von freunden, usw. im schwimmbad oder
einer spassrangelei unter kollegen, das teil verrutscht oder gar vom kopf fliegt, wäre für mich
das schlimmste...! möchte jetzt niemanden abschrecken oder so, aber dass sind halt meine
meinungen,  gedanken und vorstellungen die mir persönlich sorgen bereiten...
Mmh, das übliche Klischée. Ich bin kein Experte, halte diese Angst aber für nicht mehr
zeitgemäß. Ich habe jetzt Folie drauf mit einem "normal starken" Kleber. Für
Extrembedingungen (z.B. Leistungssport) verwendet das Studio stärkeren Kleber (der "normale"
is milder zur Haut, deshalb kriegt den am Anfang jeder und nur wenn das nicht reichen solte, wird
der stärkere probiert. Und ich muss sagen: Mit dem "normalen" kann ich rumhüpfen, meinen
Kopf schütteln, bis mir schlecht wird... Da rutscht/bewegt sich NICHTS. (Feste dran ziehen,
möchte ich gerade nicht ausprobieren, aber eher, weil ich weiß, dass das für die Haare
schlecht wäre - die fallen über mehrere Monate sowieso langsam aus bei dem Modell, und
damit würde ich das nur beschleunigen! Was mit der Verklebung (jetzt nach 8 Tagen) passieren
würde, weiß ich nicht... Aber ich komme halt eh nie in Situation wo Leute an meinen Haaren
ziehen!

Wie "bombenfest" Klebestreifen für 5 Tage sitzen, weiß ich nicht, noch keine Erfahrungen.
Mein Kleber ist für 4-6 Wochen vorgesehen und nach 8 Tagen ist (noch) alles "bombenfest" (bis
auf ein paar mm am Rand, aber dadurch fliegt das Teil nicht vom Kopf )... Da kann ein Sturm
kommen, oder ewig langes Duschen (täglich), das ist GAR kein Problem... bisher... ich halte
euch auf dem Laufenden 

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Wed, 12 Dec 2007 19:17:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Mit, 12 Dezember 2007 12:18also drei Dinge machen mich noch skeptisch
bezüglich Haarteil.

wie viele? 

Zitat:2)es muss bomenbefest sitzen......ich will nich ständig angst haben im schwimmbad oder
so das aufeinmal meine haare neben mir schwimmen.....und grad hier denke ich kann keiner
einem Garantie geben das es auch wirklich hält......und das is doch relativ dumm..mann muss
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immer angst haben wenn man angerempelt wird oder schwimmen geht oder gar im
Vergnügunspark ist das aufeinmal die Haare weg sind....damit muss man wohl leben! Weil
wenn einer wirklich unbewusst etwas fester dran zieht ist es weg und früher oder später
kommt es mal zu so einer oder ähnlicher Situation..........
Vielleicht gibt es so "schwache" Verklebungen, wenn man es z.B. täglich wechseln/säubern
möchte, ja, vielleicht(!) ist das dann so, damit hab ich noch keine Erfahrungen. Bei einem sog.
"Bonding" passiert das aber nicht. Ich gehe fast nie Schwimmen, dusche aber täglich, und z.Zt.
zur Probe auch mal mehr als 10 Minuten, ununterbrochen volles Rohr Wasser durch die Haare...
NIX passiert. GAR nix... is schon cool.

Die einzigen Bedenken, die ich z.Zt. hab, sind
a) die leicht falsche Farbe
b) dass ich heute nicht dazu gekommen war, die Ränder neu zu verkleben, was eigentlich
nötig gewesen wäre. Haare also einfach etwas stärker gestylt als sonst, dass der Wind nicht
so durchpfeift und sie nicht "hochwehen" kann, dass einer die Kante sieht...

Wird aber beides morgen behoben.

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by just in on Wed, 12 Dec 2007 21:29:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hä? ich dachte du hast contact skin - wenn da ein paar haare ausfallen/ rausgerissen werden
macht das doch nix, du kriegst doch ehh jedes mal n neues.

grüße

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by NW5a on Wed, 12 Dec 2007 22:13:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

habt ihr euch mal Gedanken über eine Transplantation gemacht ? Bei den Preisen pro Jahr,
habt ihr das schnell wieder drin und es sind eigene Haare mit denen ihr machen könnt was ihr
wollt!

Kommt mal im HT Forum vorbei

Gruss
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Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Wed, 12 Dec 2007 22:23:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, sorry, da hatte ich mich falsch ausgedrückt. Ich habe ContactSkin und kenne bisher auch
noch nix anderes. Aber auch innerhalb der 4-6 Wochen für die das Teil (ultra-dünne Dichte)
gedacht ist, kann es am Ende mit der Haaranzahl knapp werden. Bei dem ContactSkin musst Du
Dir das so vorstellen: Dass die Folie so super-dünn ist, ist zwar angenehm auf dem Kopf, hat
aber auch seinen "Preis", und zwar nicht nur im Geldbeutel, sondern: In so einer dünnen Folie
können die Haare nicht so bombenfest befestigt werden. Jedes mal beim Bürsten habe ich
(wie Menschen mit gesundem Eigenhaar auch) ein paar Haare hinterher in der Bürste. Und bei
einem Haarteil ist die Chance gleich Null, dass diese Haare nachwachsen  Ebenfalls wurde mir
gesagt, dass ich mit dem ContactSkin wohl keine LANGEN Haare tragen kann, weil aus dem
selben Grund das Gewicht der Haare zu schwer wäre und sie schneller ausfielen (dieser
Nachteil gilt aber NUR bei ContactSkin... mit nem SFS z.B. kann ich auch gaaaanz lange Haare
bestellen).

Und wenn ich das so alles höre, möchte ich gerade - weil ich das Teil noch ein paar Wochen
tragen möchte - nicht den ernsthaften Versuch unternehmen und feste dran ziehen... kann
schon sein, dass dann mehr Haare ausfallen als mir lieb ist... Ich könnte aber (in ca. 4 Wochen),
wenn ich im Studio bin und das HT sowieso erneuert wird, kurz vor dem Abnehmen, mal diesen
Versuch nachholen... Dann is ja eh egal...

LG
Onkel Donald

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Wed, 12 Dec 2007 22:45:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a, da wäre ich mir mal nicht so sicher... Ich hab ein Jahr lang in vielen Foren gelesen und
Bilder geguckt, und war FAST so weit, ganz ganz viel zu sparen und das mit einem Schlag für
eine Transplantation auszugeben... wie ich dann aber so beim Sparen dabei war (noch HABE ich
einfach nicht das Geld, dass ich mir eine Transplantation leisten könnte!), wurde mir immer mehr
klar, dass für mich ein Toupet die bessere Lösung wäre... 

Transplantation kann ich später ja IMMER noch machen, wenn mir Toupets nicht gefallen... Die
Ausgaben halten sich in der Probierphase vergleichsweise in Grenzen: Angenommen, ich ziehe
mir jetzt für 1200 Euro vier verschiedene Toupets (inkl. vieler verschiedener Kleber und
Pflegeprodukte) auf den Kopf und stelle in den nächsten Monaten fest, dass es DOCH nichts
für mich ist (was ich nicht hoffe!!), gut, dann bin ich halt um 1200 Euro ärmer.

Wenn ich nach einer Transplantation (die mich bei NW5 locker 20.000 Euro kosten würde,
wenn ich was "Vernünftiges" haben will) hinterher merke, dass ich damit keinen Erfolg hatte,
dann habe ich nicht nur SEHR VIEL Geld verloren, sondern bin auch 6 Monate oder so mit
schmerzendem Kopf rumgelaufen, habe möglicherweise Narben UND - wichtig! - ich trotz der
hohen Investition dann auch noch das Pech haben kann, dass es unnatürlich aussieht
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(Wuchsrichtung, überdies schreitet mein HA ja noch fort, so dass Folgebehandlungen nötig
wären)

Also nicht nur das finanzielle Risiko sehe ich bei einem Toupet geringer. Daher hab ich mir halt

1. ZUERST mm-Schnitt gemacht... Nach 2 Jahren Schnauze voll.
2. Toupet versuchen
3. ????????

Toupets sind selbst heute nicht der Weisheit letzter Schluss. Aber auch bei Transplantationen
sollte man sich nicht zu große Hoffnungen machen. Nüchtern betrachtet sind doch 90% der
Bilder, die man im Web findet (selbst bei Leuten, die bei richtig guten Ärzten waren) sehr
ernüchternd. Bei "richtig guten" Toupets sieht das genau anders aus. Da staune ich immer
wieder, wie gut das aussehen kann.

Im Zusammenhang mit diesem Thread hier muss ich gerade an ein Gespräch denken, was ich
neulich mit jemandem führte, über ein GANZ anderes Thema als HA. Es ging darum, dass
viele Menschen halt IRGENDWAS haben, womit sie sich halt im Leben arrangieren müssen,
auch wenn das "unfair" ist:

Schaut, manche haben krumme Beine, andere Segelohren, andere sind Epilektiker, wieder
andere können wegen Asthma kein Sport machen, andere wiederum verlieren als Kinder die
Eltern, andere bekommen schlimme Krankheiten (HIV, Leukämie), manche Frauen haben
furchtbare Cellulite oder GAR keinen Busen, manche Menschen haben supervolle Haare, aber
ein unästhetisches Gesicht... tja, und wir haben halt Haarausfall... Auch in diesem Thread taucht
so ein Gedanke auf, den ich auch schon mal hatte: Man selbst hat HA, sieht jemand mit
SUPERVOLLEN Haaren und denkt sich: "Muss DER glücklich sein. Mann, ist die Welt
ungerecht." Aber VIELE Menschen haben dafür andere "Schicksale", kleinere und größere.
Sicher, MANCHE Menschen haben KEINE der Genannten Probleme: Sind kerngesund, haben
Glück in der Karriere, in der Liebe, sehen super aus und haben womöglich noch viel Geld
geerbt oder im Lotto gewonnen, Dieter Bohlen geheiratet, oder weiß der Kuckuck was... Und auf
solche Leute ist man dann vielleicht neidisch/eifersüchtig! Weil man doch auch so ein
tolles/problemloses Leben "verdient" hätte... Klar, hätte man... Aber man darf nicht den
"Anspruch" stellen, dass einem so ein Leben "zusteht". Ich glaube, Menschen, die wirklich frei von
all solchen Sorgen sind (wie ich sie oben aufgezählt habe), sind eher die Ausnahme!

Und wenn man nicht dazu gehört, muss man das akzeptieren und/oder sich damit
arrangieren/das Beste draus machen... Und in meinem Falle war der Schritt zum Toupet (gut, 8
Tage Erfahrung sind nicht die Welt) das Beste, was ich in den letzten Jahren in dieser Richtung
unternommen habe...

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by raketenkonstrukteur on Wed, 12 Dec 2007 22:46:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi donald,
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das hört sich schon alles gut an, vll. ist es wahrscheinlich auch so gut, könntest du vll. ein
portrait, natürlich mit komplett schwarz übermalten gesicht eins von der seite und eins von
hinten machen???

würdest mir einen grossen gefallen tun...

LG

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by NW5a on Thu, 13 Dec 2007 10:15:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Onkel,

du hast Recht das die Entscheidung jeder für sich selbst ziehen muss. Aber bei der
Natürlichkeit des Ergebniss hast du leider nicht Recht. Du gehst bei der Argumentation davon
aus, dass dein Toupet 1A sitzt und nicht erkennbar ist. Ich gehe auch davon aus, die HT 1a
gelaufen ist und die Narbe wirklich nicht zu erkennen ist. Ich selbst habe mich ja für eine
Transplantation entschieden und das positive Feedback nach nur 5 Monaten ist enorm. keine
Angst, das was zu erkennen ist. Gestern ist mir etwas passiert, da wusste ich echt nicht ob mich
jemand auf den Arm nehmen will. Meine Kolleginnen, welche sich natürlich wundern, dass ich
wieder Haare habe, wollen meine Lösung des Problems wissen, da ihre Männer auch alle
Halbglatze haben. Nungut, gestern kam eine Patienten zu mir und ich fragte sie, was ich für sie
tun könnte und sie sagt:" ich habe Haarausfall, was kann ich tun !" Ich war sprachlos, da ich
eigentlich osteopathisch arbeite. Der erste Fall wegen AGA ! Nur weil die Veränderung bei mir
so genial auf andere wirkte.

Hier ist ein Link zu H&W, wo du sehen kannst mit wieviel unterschiedlichen Mengen an Grafts
NW5 Patienten behandelt wurden. Genial und bei hochgeschätzt ca 5000 Grafts liegst du weit
unter 20000 Euro. 2000x4,5$ + 3000x2,5$ = 11.500 EURO
 http://hassonandwong.com/patient_gallery/photo_viewer.php?tr
ansplant_type=normal&nwScale=nw5&nwSearch=Go%21

Du kannst dort mal aktuelle Möglichkeiten sehen. Denkt nicht an alte schimme
Transplantationen, welche wirklich übel aussehen. Aber ich kenne auch einige Toupetträger,
welche übel aussehen. 

Ich war übrigens bei Dr.Heitmann und hatte mich vorher bei Andreas Krämer von
www.hairforlife.de beraten lassen. Ich hatte bis der Schnitt gemacht wurde, natürlich Zweifel
und Angst, aber ich ärgere mich jetzt schon, dass ich es nicht eher gemacht habe,  obwohl
früher die Techniken mies waren und es so besser gelaufen ist... .

Alles Gute !

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
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Posted by just in on Thu, 13 Dec 2007 12:11:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das fänd ich natürlich auch klasse 
noch was: du hast oben geschrieben dass ein haarteil heutzutage auch nicht der weisheit leitzer
schluss ist....klar es sind nicht deine eigenen Haare - meintest du das so? du hast doch gesagt
dass man es weder sehen noch fühlen kann.
ich stelle mir das dann so vor dass man alle 4-6 wochen anstatt zum friseur dann in sonen
contactskin laden geht, die sich dann um deine frisir kümmern und in den Problemzonen eben
nachhelfen.
man sieht nix, man fühlt nix...das einzige was man machen muss ist manchmal etwas
nachkleben an den rändern und man hat von der psyche her ein problem es könnte
auffallen(tut ja aber hoffentlich nicht)
ich hoffe das trifft alles in etwa zu.

und noch was: wenn contactskin gut ist, warum willst du dann wechseln? wenn ich einmal was
nicht erkennbares gefunden habe wär ich glücklich und würde wahrscheinlich dabei
bleiben....

also doch nicht so happy?

Subject: Re: meine Story+Bilder+Fragen an SempreCap und Onkel Donald
Posted by OnkelDonald on Thu, 13 Dec 2007 15:14:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@just in:

Mit "nicht der Weisheit letzter Schluss" meinte ich es ungefähr so, ja: Keine Ahnung, wie sich so
ne Folie im heißen Sommer oder beim Sport (viel Schwitzen) verhält. Kann sein, dass es dann
Probleme gibt. Ein HT braucht auch mehr Pflege als das Eigenhaar, weil es "tot" ist, also keinen
Verband mit der Wurzel, von wo (z.B. durch Kämmen/Bürsten) normalerweise Talg (oder
sowas) nachkommt und das Haar auf natürliche Weise glänzen lässt und pflegt. Nicht jede
Kopfhaut verträgt es, 4-6 Wochen keine Luft abzubekommen, und was die Unsichtbarkeit
angeht, habe ich z.Zt. noch den großen Vorteil, an der Front mein Eigenhaar zu haben, so dass
man die Kante nciht sieht. Keine Ahnung, wie das mit Folienfront wäre, aber eine (geringe)
Einschränkung gäbe das (z.B. wenn ein starker Wind dir den Pony komplett aus dem Gesicht
weht oder so) wohl.

Zu dem anderen Thema: Ich "wechsel" ja nicht (weil ich mit ContactSkin unzufrieden wäre),
sondern die anderen beiden Lace-Teile, die individuell gefertigt werden und daher länger
brauchen, waren bereits VORHER bestellt und das mit dem ContactSkin kam dazwischen. Die
sind also nun in der Fertigung... Und auf diese Weise kann ich - Perfektionist, der sich nicht ohne
Vergleich zufrieden geben möchte - alles mal ausprobieren und DANN entscheiden, welches
Teil mir am meisten zusagt. Ein ContactSkin hat z.B. auch die Einschränkung, dass man es
nicht beliebig lang tragen kann (hab ich glaub ich oben schon mal erwähnt, weil die Haare relativ
"locker" in der Folie sind und dann zu viel wiegen würden)... Ich hätte aber gern eine Frisur bis
zum Kinn oder länger... Das sind alles Gründe, warum man vergleichen muss...
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Ach ja, und noch ein Tipp, der mir gerade einfällt: Egal ob nun ContactSkin oder ein anderes
(Folien-Teil): Man sollte im Haarstudio nicht der Illusion hingeben, dass die Teile später auf dem
Kopf genau so HAUCHdünn sind, wie sie von sich aus sind. Klar, die Folie, die ich gerade trage
IST wirklich SUPER-dünn, ABER zwischen Kopfhaut und Folie kommt halt auch noch eine
Schicht Kleber, die trocknet und hart wird. Dementspreche MERKE ich das HT zwar nicht, aber
wenn ich mit den Händen drübergehe, ist es (von außen gefühlt) natürlich nicht ganz so
weich wie die echte Kopfhaut, sondern ein bisschen wie Plastik....... wenn man es ganz genau
betrachtet. Solche Dinge meinte ich halt mit "nicht der Weisheit letzter Schluss". Kein
HA-Betroffener wird durch das Tragen eines Haarteils von heute auf morgen "alle Sorgen los"
(aber viele  - wenns klappt)
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